

MEDIO: EXCELSIOR TV
NOTICIERO: DINERO
FECHA: 17/JULIO/2015

Resultados de primera fase de Ronda Uno son positivos para calificación de Pemex: Moody's

PAUL LARA: Luego de conocerse los primeros resultados de la primera fase de la Ronda Uno que por primera vez en 77 años se licitó un área contractual para la iniciativa privada, la calificadora Moody's dijo que esto fue muy positivo para la calificación de riesgo crediticio de la empresa del Estado debido a que esto va a reducir futuras presiones de gasto en capital y las necesidades de apalancamiento de la petrolera, es decir, de Pemex.

REPORTERO: La conclusión de la Ronda Uno de la subasta de campos petroleros al sector privado es positiva para la calificación de riesgo crediticio de la paraestatal mexicana debido a que esto reducirá futuras presiones de gasto en capital y las necesidades de apalancamiento de la petrolera, así lo afirmó Moody's.

No obstante, la calificadora considera que precios bajos del petróleo fueron un factor clave de este decepcionante resultado para la primera licitación bajo la nueva ley de energía. En su análisis, expone que la vida de las reservas probadas totales de Pemex era adecuada, de 10.3 años al cierre de 2014, implicando una limitada necesidad de implementarlas más por ahora, sin embargo su generación de efectivo y su capacidad de endeudamiento se han reducido en los últimos trimestres en medio de la caída de los precios de petróleo y la producción del crudo.

Como consecuencia de ello, Pemex fue instruido por el gobierno para reducir el gasto de capital en alrededor de 11 mil millones de dólares en 2015, debajo de los 17 mil millones de dólares en 2014 con el fin de proteger a dinero en efectivo y así garantizar un mínimo de los pagos de impuestos y derechos al gobierno.